

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP  
media  
service



## Wien war in Tiroler Hand

• Die Musikkapelle, die Schützenkompanie, die k.u.k. Postmusik Tirol mit Obmann und Organisator Bernd Raitmair sowie eine Abordnung der hlfs Kematen waren mit Bgm. Häusler samt Gemeinderäten zu Gast beim Wiener Wiesn-Fest! Einen großartigen Auftritt aller Beteiligten krönte die Musikkapelle mit einem Konzert vor der imponierenden Kulisse von Schloss Schönbrunn! S. 36 bis 41

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Über den „Steirer Sepp“ nach Wien

■ Bernd Raitmair, Obmann a.D. der MK Kematen, aktueller Obmann und Stabführer der k.u.k. Postmusik, steht seit längerem mit Moderator und Organisator „Steirer Sepp“, der auch auf der Wiener Wiesn im Einsatz ist, in Kontakt. Das Ergebnis der Gespräche liegt vor – danke für die mustergültige und perfekte Organisation!



**Bernd Raitmair:** Obmann, Stabführer und ein „Objekt der Fotobegierde“ in Schönbrunn!



**Großartig** präsentierten sich die MK Kematen (Bild) und die k.u.k. Postmusik Tirol vor der Kulisse von Schloss Schönbrunn in Wien. Mehr Fotos: [www.meinbezirk.at](http://www.meinbezirk.at) (Webcode: 699185)

Fotos: Hassl

## Musikerlebnis vor Schloss Schönbrunn

■ (mh). Im Rahmen der Reise zur Wiener Wiesn (alles darüber steht auf den folgenden Seiten) gastierten die Musikkapelle Kematen mit Kpm. Herbert Lackner und Stabführer Martin Rohracher sowie die k.u.k. Postmusik Tirol unter Kpm.

Dr. Franz Mayr und Stabführer bei einem gemeinsamen Auftritt vor der imposierenden Kulisse von Schloss Schönbrunn. Die beiden Musikkapellen spielten abwechselnd, gaben zum Schluss gemeinsam

den „Tiroler Adlermarsch“ zum Besten und wurden mit tosendem Applaus der vielen in- und ausländischen Gäste belohnt! Dass es aus unzähligen Fotoapparaten ebenso oft klickte, muss nicht mehr extra ausgeführt werden!

## Jede Menge Einsatz auf

■ (mh). Es gab nicht nur jede Menge Musik, sondern auch Handwerkskunst und Köstlichkeiten aus Tirol auf der Wiener Wiesn. SchülerInnen der hfs Kematen hatten einen ganzen Kleinbus voll Hausmannskost aus eigener Erzeugung mit dabei. **Fritz Stiegler** aus Stumm im Zillertal zeigte perfekte Ranzstickerkunst, Holzschnitzer

## Tirol im der Wiesn

**Michael Bachnetzer** aus Silz repräsentierte die Schnitzschule **Geisler-Moroder** aus Elbigenalp. Urgestein **Andreas Burgmann** aus Westendorf versetzte beim „Sense dengeln“ das Publikum in Staunen. Der TVB Innsbruck und seine Feriendörfer wurde durch die charmante **Alexandra Wolf** vertreten.

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



**Köstlichkeiten der hlfs Kematen:** Elisabeth Fritz, Hannes Wechselberger, Lehrerin Maria Raitmair, Julia Mayr und auch Schulleiter Siegfried Hanser (nicht im Bild) begeisterten mit Hausmannskost.



**Andreas Burgmann sen.:** Ein Westendorfer Original beim SENSE dengeln anno dazumal!



**Alexandra Wolf** hatte viele Argumente, Urlaub in Tirol schmackhaft zu machen.



**Schnitzkunst aus Elbigenalp,** dargeboten von Michael Bachnetzer aus Silz!

Fotos: Hassl



**Sondergemeinderat:** Bgm. Rudolf Häusler und U-perfuss-Vizebgm. Karl Reinisch (1. u. 2. v.l.). Gegenüber v.r.n.l.: GR Franz Hörtnagl, GR Hugo Weger, Ersatz-GR Walter Sattler (Gemeinsam für Kematen)

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.



**Da stand das Publikum auf den Bänken:** Tolle Musik vom MK-Kematen-Sondereinsatzkommando „Melachtaler Selchbuam“!



**Fritz Stiegler** aus Stumm im Zillertal zeigte wunderbare Ranzen aus eigener Fertigung.

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP  
media  
service

## Landesüblicher Empfang Menge Blasmusik auf der

■ (mh). „Wieszeit“ ist nicht nur in der bayrischen Biermetropole angesagt, sondern auch im Wiener Prater. Nein – nicht die üblichen Sehenswürdigkeiten sind gemeint, sondern eine richtige „Wiesn“ mit Festplatz und großen Festzelten. Dort feiert man seit vergangenem Freitag zwei Wochen lang die „Wiener Wiesn“! Besondere Attraktion: Alle österreichischen Bundesländer dürfen sich an einem Tag präsentieren, und die ersten, die dort einmarschierten, waren – genau – die Tiroler! Noch genauer: Weil die Gemeinde Kematen in Tirol heuer ihr 850-Jahr-Jubiläum feiert, packten die MusikantInnen ihre Instrumente und die Schützen ihre Gewehre und Säbel ein und verfügten sich per Reisebus in die Bun-

deshauptstadt. Bgm. **Rudolf Häusler** und Vizebgm. **Klaus Gritsch** tragen bekanntlich nicht nur zur Hetz eine Tracht – beide sind aktive Mitglieder der Schützenkompanie und marschierten standesgemäß mit ein. Begleitet wurden die Kemater von der k.u.k. Postmusik Tirol (mehr über die Zusammenhänge steht auf den vorderen Seiten), der Musikkapelle Imsterberg mit Bürgermeister **Alois Thurner** und der Schuhplattlergruppe Venet Buam aus Imsterberg.

Zum klingenden Spiel der Musikkapellen marschierten Schützen, Plattler und alle, die Tirol an diesem Tag in Wien vertraten, in der „Wiesnallee“ und am Festplatz ein. Den landesüblichen Empfang gab es für den Präsidenten der Wiener

## und jede Praterwiesn

Landwirtschaftskammer und Nationalratsabgeordneten Ing. **Franz Windisch**. Danach blühten im Wiener Prater nicht die Bäume, sondern es krachten die Tiroler Stutzen! Die Kemater Schützen unter Hauptmann **Dieter Ostermann** verschafften sich mit einer hervorragenden Ehrensalve im gesamten Vergnügungsareal Gehör.

Die beiden Bürgermeister nutzten die Gelegenheit, um ihre Dörfer vorzustellen und auch, um den Applaus des begeisterten Publikums entgegenzunehmen.

Bgm. Häusler: „Ich bin heute einfach nur sehr stolz! Unsere MusikantInnen und die Schützen samt MarketenderInnen sowie alle, die mit dabei waren, haben unserem Dorf alle Ehre gemacht!“



**Die Kemater** musizierten gemeinsam mit der k.u.k. Postmusik Tirol (links) und der Musikkapelle Imsterberg. Fotos: Hassl

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.



**Viel Applaus** gab es bereits beim Einmarsch der Musikkapelle Ke-maten! Mehr Fotos: [www.meinbezirk.at](http://www.meinbezirk.at) (Webcode 699149)



**Tiroler Schnapsl** für Präs. Franz Windisch, gebracht von den Mar-  
ketenderinnen, gereicht von den Bgm. Häusler (li.) und Thurner.

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP  
media  
service



**Kapellmeister Herbert Lackner** dirigierte ebenso wie seine Amtskollegen jeweils einen gemeinsamen Marsch der Musikkapellen!



**Auf der Österreich-Bühne (Hintergrund)** wurde behauptet, dass die Kemater Madln die schönsten sind! Wir sagen: Jawohl, stimmt!

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**CLIP**  
media  
service



**Beste Werbung** für die Tiroler Schützen: Schneidiges Auftreten, exaktes Exerzieren und natürlich eine hervorragende Ehrensalve!



**Bgm. Rudolf Häusler** präsentierte sich stolz als aktiver Schütze seiner Kompanie!



**Mit dem landesüblichen Empfang** zeigen sich die Tiroler Formationen, egal wo auch immer, von ihrer allerbesten Seite.